



YOGYKARYA

▶ POTENSI WILAYAH

Kelurahan Bener Bersiap untuk Dodolan Kampung

JOGJA—Pemkot Jogja terus menciptakan program inovasi untuk meningkatkan perekonomian masyarakat. Salah satu inovasi yang mulai diterapkan adalah program *Dodolan Kampung*. Beberapa kampung atau kelurahan yang sudah menjalankan program *Dodolan Kampung* ini di antaranya di Kelurahan Warungboto, Patangpuluhan, Wirogunan, dan Girangan. "Pekan depan, kami juga akan ketempatan untuk melaksanakan lokakarya pembinaan dan partisipasi aktif masyarakat terkait dengan *Dodolan Kampung*," kata Lurah Bener, Ismu Yunarto kepada

Harian Jogja, Kamis (11/7). Pelaksanaan program tersebut rencananya akan digelar pada Selasa (16/7). Selain dihadiri oleh perangkat Kelurahan Bener, kegiatan tersebut nantinya akan diikuti oleh seluruh lurah dan anggota LPMK se-Kota Jogja. "Lokasinya di KTH wilayah RT 10 RW 03. Kami juga masih mencari konsep yang pas untuk menerapkan program ini. Selain ini bentuk pemberdayaan kepada masyarakat masih skala kecil-kecil," katanya. Salah satu program yang diterapkan di kelurahan ini seperti Pasar Payung yang menjadi salah satu media pemberdayaan ekonomi masyarakat. Keberadaan pasar yang digelar setiap

Minggu pagi itu menjadi salah satu upaya untuk pemberdayaan ekonomi masyarakat. Pasar yang menjajakan produk UMKM warga ini juga menjadi salah satu sarana bagi warga untuk bisa saling berinteraksi. Selain itu, kelurahan tersebut juga memiliki kelompok-kelompok kesenian dan budaya yang bisa dimaksimalkan. Termasuk keberadaan ruang terbuka hijau (RTH) dan ragam kuliner yang berpotensi menjadi lokasi wisata. Kepala Bidang (Kabid) Pemberdayaan Masyarakat Dinas Pemberdayaan Masyarakat Perlindungan Perempuan dan Anak (DPMPPA) Kota Jogja Retnaningtyas menjelaskan Pemkot akan terus berupaya menghadirkan berbagai sektor unggulan yang menjadi

potensi dari masing-masing kampung. Program *Dodolan Kampung* dinilai pas untuk mewujudkan hal itu. "Setiap kampung memiliki potensi yang berbeda-beda. Kalau digarap secara serius maka akan memberikan dampak ekonomi kepada warga," katanya. *Dodolan Kampung*, katanya, memiliki makna harfiah *do dolan neng kampung* (ayo main ke kampung). *Do dolan neng kampung* juga berusaha mengenalkan kampung ke publik. Ini dilakukan untuk menghidupkan kampung. "Program ini memiliki arti menjual seluruh potensi yang ada di kampung. Mulai produk UMKM hingga potensi wisata untuk memacu kreativitas masyarakat," katanya. (Abdul Hamid Razak)

Pasar Payung di Bener menjadi salah satu potensi yang dimiliki kelurahan ini untuk melaksanakan program *Dodolan Kampung*.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Bener	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005